



Pudrieron al "mini INE" - PRI-PAN-PRD se impusieron en Consejo Electoral que según sería apartidista y autónomo

Los tres finalistas tendrán que participar en cinco foros regionales y se llevarán a cabo nuevos estudios de opinión pública. Una vez concluido este proceso se dará a conocer a la persona que encabezará el Frente de la oposición.

Cuestionado esta tarde sobre la renuncia de los académicos, el Diputado del PRI, Ruben Moreira, indicó que ese Consejo Ciudadano Electoral nunca fue planteado como un espacio en el Frente Amplio por México. “Ojalá se sumaran los grupos de observadores u otros grupos, pero nunca se planteó por nosotros eso”, comentó.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=284123&relacion=dossierpolitico&categoria=12>